



FrancoFEST

Une initiative du



CENTRE FRANCOPHONE
HAMILTON

ENGLISH FOLLOWS

POUR DIFFUSION – 9 juin 2021

SOURCE : Centre francophone Hamilton info@centrefrancais.ca

La FrancoFEST Hamilton dévoile la programmation de l'édition virtuelle 2021

Du 18 au 22 juin 2021, le rendez-vous estival de la francophonie revient sur vos écrans pendant 5 jours, pour encore plus de célébration artistique en français !

Hamilton, ON – La FrancoFEST Hamilton, le plus grand festival des arts et de la culture francophone de la péninsule du Niagara, se déroule cette année pendant 5 jours, sous un format virtuel dynamique, interactif et engageant. Comme à son habitude, le festival mettra en valeur des artistes francophones de renom, présentera des ateliers artistiques représentant la diversité des arts francophones et créera des occasions uniques d'interaction pour la communauté.

Le Centre francophone Hamilton et le comité organisateur du festival sont fiers d'annoncer les artistes retenus pour cette édition virtuelle 2021. Le célèbre animateur-showman-chanteur-humoriste **Stef Paquette** (ON) nous fait le plaisir de revenir animer le festival pour la troisième année consécutive ! Lors de la soirée d'ouverture le 18 juin, il présentera sa toute nouvelle chanson, L'amour, accompagné d'une chorale virtuelle composée de la cinquantaine de jeunes franco-ontariens qui ont envoyé leur vidéo. Durant cette soirée, seront diffusés le concert de la talentueuse chanteuse-compositrice **Kelly Bado** (MB) et le spectacle dynamique Afro Connection de la compagnie québécoise **Prima Danse** (QC), tous deux suivis d'entrevues avec les artistes. La poésie mise en musique de l'auteur **Gabriel Osson** (ON) et les mélodies envoûtantes nord-africaines du musicien **Hassan El Hadi** (ON) finiront la soirée en beauté. Le 19 juin, une célébration de la St-Jean organisée en collaboration avec l'Espace francophone de Halton mettra à l'honneur les traditions franco-ontariennes avec un atelier de cuisine et un concert du groupe familial folk traditionnel **Ariko** (ON). Le 20 juin, le public pourra participer à 3 ateliers communautaires: yoga méditatif avec la formatrice et nutritionniste holistique **Myriam Khouzam** (ON), danse salsa avec l'artiste aux multiples talents **Trevor Copp** (ON) et découverte des arts visuels avec le couple de peintres **Nadine Marais** et **Vaughn Bénéteau** (ON). Le 21 juin, nous célébrerons la journée nationale des peuples autochtones avec un spectacle interactif de danse du cerceau livré par la fascinante artiste Anichinabée-Cris **Makhéna Guérin** (ON).

Comme à son habitude, le Centre francophone Hamilton vise à fédérer et d'engager la communauté autour de son festival à travers plusieurs initiatives: une remise de bourse virtuelle aux finissants de Hamilton le 18 juin; un grand Kahoot communautaire le 22 juin; un atelier de jeux et d'activités artistiques avec le Centre de l'identité et de la culture africaines (CICA) le 19 juin; une trousse de participation virtuelle qui propose des coloriages, recettes de cuisine et jeux en français; ou encore un jeu de mots secrets permettant de participer à un tirage au sort. De plus, les participants pourront télécharger sur le site web et utiliser une photo du parc Gage comme fond d'écran virtuel sur Zoom, afin de simuler de s'y retrouver tout en restant chez eux ! Enfin, un concours médias sociaux avec la brasserie de Burlington Nickel Brook permet aux festivaliers de tenter de gagner une glacière rétro. La brasserie fera également don au festival d'une portion des ventes de boisson réalisées sur son site web les 4 et 11 juin 2021.



FrancoFEST

Une initiative du



CENTRE FRANCOPHONE
HAMILTON

Le Centre francophone Hamilton diffuse cette année en direct depuis la page Facebook FrancoFEST et sa chaîne YouTube la soirée d'ouverture du 18 juin et l'événement du 21 juin. Toutes les autres activités se dérouleront via la plateforme Zoom, et les liens seront accessibles sans inscription sur la page d'accueil du site internet de la FrancoFEST. Pour ne manquer aucune des activités du festival et retrouver facilement les liens de connexion, il est possible d'ajouter le programme détaillé à son calendrier Google personnel, en cliquant sur le bouton créé à cet effet sur la page d'accueil du site internet de la FrancoFEST.

Le Centre francophone tient à remercier ses partenaires commanditaires et ses bailleurs de fond, qui appuient généreusement la réalisation de l'édition 2021 : ACFO Régionale Hamilton, Autisme Ontario, Centre de l'identité et de la culture africaines, Centre de santé communautaire Hamilton Niagara, Clinique juridique communautaire de Hamilton, Collège Boréal, Conseil des Arts de l'Ontario, Conseil scolaire catholique Mon Avenir, Conseil scolaire Viamonde, Entité 2 de planification des services en santé en français, Espace francophone de Halton, Hamilton Halton Brant Regional Tourism Association, Ministère des Industries du patrimoine du sport du tourisme et de la culture de l'Ontario, Musicaction, Nickelbrook Brewing Co, Patrimoine Canadien, Réseau d'immigration francophone du Centre-Sud-Ouest, Réseau Ontario, Restau Chez Chloé, Ville de Hamilton.

Pour les détails de la programmation, veuillez consulter le site www.francofesthamilton.ca, une initiative du Centre francophone Hamilton.

La FrancoFEST de Hamilton : du 18 au 22 juin 2021

Diffusion gratuite et en direct sur :

- Facebook @francofesthamilton
- Youtube FrancoFEST Hamilton
- Zoom

Information : info@centrefrancais.ca | www.francofesthamilton.ca

Twitter @francofestham

Instagram @cf_hamilton @francofesthamilton

Facebook @centrefrancaishamilton @francofesthamilton

#FrancoFESTHamilton #HamOnt #FF2021

Pour organiser des entrevues ou obtenir des photos, veuillez S.V.P. contacter Hannah Sholtz à

info@centrefrancais.ca

À propos : Initié par le Centre francophone Hamilton, la FrancoFEST est un festival estival essentiel à la vitalité des arts et de la culture francophone en Ontario qui existe depuis 40 ans, traditionnellement communautaire et à vocation familiale. Pendant 2 jours, le Centre francophone met à l'honneur les arts et la culture francophones du monde entier en plein air, dans le Parc Gage, à Hamilton, Ontario.



FrancoFEST

Une initiative du



CENTRE FRANCOPHONE
HAMILTON

Release date: June 9th 2021

Source : Centre Francophone Hamilton info@centrefrancais.ca

FrancoFEST Hamilton releases the program of its second virtual edition

From June 18th to 22nd, 2021, don't miss the annual francophone arts festival, brought to you again this year in a unique digital format over the course of 5 days.

Hamilton, ON – Centre francophone Hamilton is proud to announce that FrancoFEST is returning this year with a surprising and entertaining program taking place on digital platforms between June 18th and 22nd. For another year, the festival will be showcasing local artists, highlighting the diversity of francophone arts and bringing the community together. FrancoFEST 2021 is available, free and online, for everyone to enjoy!

The festival's steering committee is proud to announce the 2021 artistic lineup. We will be welcoming, for the third consecutive year, the talented showman-singer-comedian **Stef Paquette** as our master of ceremony. On the opening night (June 18th), he will introduce his brand-new song, *L'amour*. He will be joined by a virtual choir made of roughly 50 children, participants of a collective music project. On that same night, audiences will be able to virtually attend a concert by the talented Franco-Manitoban singer **Kelly Bado**, move along with Quebec-based dance company **Prima Danse** at their Afro Connection show and interact with both artists during an interview segment. This interview will be followed by a performance of the author and poet **Gabriel Osson**, who will recite a poem accompanied by a guitar, and musician **Hassan El Hadi**, taking us on a journey to North Africa with his melodic rhythms. On June 19th, to celebrate St-Jean-Baptiste Day, Centre francophone Hamilton is collaborating with Espace francophone de Halton to gather francophones of both these regions and beyond for an evening cooking workshop and a live folk-trad concert by family band **Ariko**. On the 20th, festival-goers will be able to join 3 interactive workshops with Hamilton-based artists: yoga-meditation with holistic nutritionist and instructor **Myriam Khouzam**, salsa class for beginners by actor, mime and dancer **Trevor Copp**, as well as a visual arts workshop with painters **Nadine Marais** and **Vaughn Bénéteau**. Finally, on June 21st, our live event dedicated to celebrating National Indigenous People's Day will feature Franco-Anishinabe-Cree artist and dancer **Makhena Guerin**, who will captivate the audience with the art of hoop dancing.

The artistic lineup will be complimented with activities that bring the community together: celebrating graduates who received our grant for their linguistic merit on June 18th, a fun community Kahoot game on June 22nd, an artistic and interactive workshop with the African Identity and Culture Center (AICC); a virtual festival kit for families with games, coloring sheets and recipes; as well as a secret-word game that will reward festival-goers who participate in as many FrancoFEST activities as they can. On top of that, in order to create the feeling that we are all gathering at Gage Park as usual, we created a Zoom background featuring the famous Bandshell and green lawn that participants can download on



FrancoFEST

Une initiative du



CENTRE FRANCOPHONE
HAMILTON

our website and use when they join our Zoom workshops. Finally, participants can try to win a retro-cooler from our partners Nickel Brook Brewing by entering our social media contest. Nickel Brook will also be donating a portion of all sales made on their website on June 4th and June 11th to our festival!

FrancoFEST 2021 will happen exclusively online. The opening night on June 18th, as well as the National Indigenous People's Day event on June 21st, will be broadcasted on Facebook and YouTube live. All the other activities, shows and workshops will be offered via Zoom. All links are accessible on our website's home page, with no registration required. In order not to forget any activity, you can add the festival's program to your own Google calendar by clicking on the link provided on our website's home page.

Centre Francophone Hamilton would like to thank its community sponsors and its funders, for their enduring support of FrancoFEST: ACFO Régionale Hamilton, African Identity and Culture Center, Autism Ontario, Canadian Heritage, Centre de santé communautaire Hamilton Niagara, City of Hamilton, Collège Boréal, Ontario Arts Council, Conseil scolaire Catholique Mon Avenir, Conseil scolaire Viamonde, Entité 2 de planification des services en santé en français, Espace francophone de Halton, Hamilton community legal clinic, Hamilton Halton Brant Regional Tourism Association, Musicaction, Nickel Brook Brewing Co, Ontario Ministry of Heritage Sports Tourism and Cultural Industries, Réseau d'immigration francophone du Centre-Sud-Ouest, Réseau Ontario, Resto Chez Chloé.

For more details, please visit our website www.francofesthamilton.ca, an initiative brought to you by Centre Francophone Hamilton.

FrancoFEST Hamilton 2021: June 18th to 22nd

Free live streaming on:

- Facebook @francofesthamilton
- Youtube FrancoFEST Hamilton
- Zoom

Information : info@centrefrancais.ca | www.francofesthamilton.ca

Instagram @cf_hamilton @francofesthamilton

Facebook @centrefrancaishamilton @francofesthamilton

Twitter @francofestham

#FrancoFESTHamilton #HamOnt #FF2021

To arrange interviews or obtain photos, please contact Hannah Sholtz at info@centrefrancais.ca

About: Initiated by Centre francophone Hamilton, FrancoFEST is a summer festival essential to the vitality of the arts and francophone culture in Ontario which has existed for over 40 years and is traditionally community and family oriented. For two days, Centre francophone showcases Francophone arts and culture from around the world outdoors, in Gage Park, Hamilton, Ontario.